

Quartier Mairie Paul Bert

BONJOUR CHER VOISIN

Il me faut dès à présent des questions à poser lors de la balade urbaine du samedi 28 avril

RDV à 10h00 devant l'ascenseur gare routière nord rue du 11 novembre.

DATE DE CLOTURE DES QUESTIONS VENDREDI 12H (pour le temps de la rédaction !!!)

A VOS PLUMES

MEME CEUX QUI NE PEUVENT PAS ÊTRE PRESENTS !!!!

Même des questions anodines ! Quelle image on veut avoir de notre quartier ! Comment voulons-nous vivre !

REPRENONS EN MAIN NOTRE QUARTIER, IL VOUS APPARTIENT, faites-le à votre image, vous qui y habitez depuis longtemps !

Des évolutions, des réparations, même des constructions : mais selon nos souhaits, le dessein que l'on désire

Un quartier pour nous, pas pour plaire à d'autres personnes.

Si les gens veulent y habiter, c'est eux qui trouveront qu'il est agréable ce quartier, pas à nous de le rendre agréable pour eux en nous occultant, nous délaissant.

J'ai un souhait :

- 1- Toutes actions de quartier, que tous les habitants concernés, me présentent des questions par mail (stephane.pipitone@hotmail.fr) ou dans ma boîte aux lettres.
- 2- Chaque question doit être datée de sa demande.
- 3- Toutes les questions seront énoncées, même celles anonymes.
- 4- Chaque question est formulée par moi sans que l'auteur soit nommé, sinon cela sera fait à sa demande (demande écrite)
- 5- Une demande de retour de réponse doit être formulée et écrite, en s'engageant sur la date de la réponse.
- 6- Minimiser les questions lors des manifestations, car il faut les reformuler par le/la secrétaire sur le PV du conseil et il peut y avoir sujet à discorde selon la reformulation.
- 7- Nous devons travailler de manière constructive avec les services d'état, de la région, de la municipalité => donc d'une manière professionnelle : les écrits restent, les paroles ne servent qu'à ce faire du bien sur le moment !

Merci pour l'engagement que vous avez pour Votre quartier.

Merci de véhiculer sans modération ce message

Face à vous je suis apolitique, mais cela pourrait être un slogan politique : ensemble construisons notre environnement de proximité.

Pour rappel : Conseil de quartier le 9 mai 2012, 19h30

Votre co-président de quartier Mairie Paul Bert

Elu par le conseil de quartier, n'appartenant pas à un service de la Mairie, présent pour être la « vox populi »

STEPHANE PIPITONE

Aulnay-Sous-Bois

Le 24 avril 2012

22h00

Post criptum :

Alcuin à Charlemagne en 798 : « Et ces gens qui continuent à dire que la voix du peuple est la voix de Dieu ne devraient pas être écoutés, car la nature turbulente de la foule est toujours très proche de la folie »

Je dirai à présent à Alcuin (là où il est) : "mais la voix du peuple quand elle est écrite, elle est canalisée, écoutée et efficace.

Que personne n'ai un regard dédaigneux face à nous, pas une lippe ne doit se dessiner sur un visage.

Nous ne sommes pas dans une organisation féodale, et j'ose croire que personne ne le pense.

Nous sommes en démocratie, à nous tous de le prouver, nous sommes tous des administrés : habitants et services municipaux pour servir et gérer selon la voix des Aulnaysiens /Aulnaysiennes.

Que des actes et actions le prouvent grâce à cette ouverture de la démocratie participative obligatoire dans toutes les grandes villes.

Des résultats sont visibles à Aulnay, j'ai des exemples, croyez que c'est possible aussi dans notre quartier, et cela se réalisera.

Rien ne sert de crier, de fustiger, donnons la chance à des échanges constructifs. J'y crois.

Une question écrite = une réponse écrite = un engagement.